



# “Muera el árbitro vendido”: Noroña tundió al INE por los recursos millonarios de los que quiere disponer



**Gerardo Fernández Noroña**, diputado federal por el Partido del Trabajo (PT), tundió al Instituto Nacional Electoral (INE) por no apegarse a la llamada **austeridad republicana**, esto durante la sesión ordinaria de este miércoles 28 de septiembre.

Y es que se dio continuidad al resolutivo que fue votado por la Comisión de Presupuesto el martes 27, donde se refrendó el **recorte millonario** del que fue objeto el **INE en 2021** cuando se realizó la asignación de recursos del **Presupuesto de Egreso de la Federación (PEF) 2022**.

Bajo esa lógica, el también secretario de la Comisión de Energía de la Cámara de Diputados sostuvo que el resolutivo no debería de discutirse, pues es atribución exclusiva de la Cámara de Diputados las asignaciones de presupuesto, por ese motivo reiteró que **“el único organismo autónomo que se ha negado** pertinazmente a disminuir su presupuesto, que se ha negado a aplicar las políticas de austeridad es el Instituto Nacional Electoral”.